

Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

1. Januar 2000: Produktionszentrum wird eigenständige AG

Das Produktionszentrum von SF DRS startet als eigenständige Aktiengesellschaft tv productioncenter Zürich ag (tpc). Die Aktiengesellschaft ist eine 100-prozentige Tochter der SRG SSR idée suisse und wird wirtschaftlich von SF DRS kontrolliert. Mit dem tpc macht die SRG SSR idée suisse einen bedeutenden Schritt zur Optimierung der Produktionsleistungen im Dienste des Service public. Das tpc wird in Zukunft insbesondere vermehrt für ausländische Fernsehveranstalter tätig sein, so produziert es für die Programmfenster von SAT.1 und RTL / ProSieben sowie die Serie «Big Brother» für TV3. Dass sich das tpc im Markt bewegt und diesem auch teilweise ausgeliefert ist, zeigt die Tatsache, dass ihm kurz nach dem Start ein wichtiger Kunde wieder verloren geht: Bereits im März stellt RTL / ProSieben sein noch junges Schweizer Programmfenster unvermittelt wieder ein.

In den kommenden fünf Jahren ist ein Umsatzzuwachs von rund 50 Millionen Franken geplant. Bei einem erfolgreichen Geschäftsverlauf kann das tpc in eine moderne Infrastruktur investieren, Arbeitsplätze schaffen, die Produktionskosten senken und über die Gewinne zusätzliche Mittel für SF DRS erwirtschaften. Die bisherigen Investitionen in Produktionsmittel durch Gebührengelder werden über das Aktienkapital transparent und profitabel eingesetzt. Mit dem tpc wird die Wirtschaftlichkeit noch verbessert. Zudem erhält der Deutschschweizer Produktionsmarkt einen starken Anbieter, der einen positiven Einfluss auf die gesamte Branche haben wird. Das tpc wird seine Leistungen zu Marktpreisen verrechnen, auch gegenüber SF DRS, und verhält sich damit wettbewerbsrechtlich konform.

Bereits 1994 war im technischen und produktionellen Bereich ein erster Schritt in die Unabhängigkeit in die Wege geleitet worden. Für Produktion und Technik (P+T) wurde das Projekt «Profit Center» entwickelt: P+T blieb zwar für die technische Grundversorgung von SF DRS verantwortlich, begab sich aber stärker auf den privaten Markt. Leistungen zwischen SF DRS und P+T wurden zudem neu direkt verrechnet.

«...nichts mehr wird so sein wie früher, ab sofort gilt: tpc! - **t**oujours **p**rêt pour les **c**lients!»
Stephan Giachino, Leiter Finanzen tpc